
Sono EMMANUELA QUINZ, nata a Trieste nel 1978 e mamma di una bambina di dieci anni. Mi 
sono laureata in Scienze giuridiche ed in seguito in Sociologia del territorio. Ho lavorato a lungo 
nell'amministrazione dell'Azienda Sanitaria Territoriale occupandomi del patrimonio immobiliare 
dell'ente fino al 2020, quando sono passata a svolgere la mia professione presso gli uffici della 
nostra Regione. Abito sull'Altipiano da dodici anni e vivendo questo bellissimo territorio ho 
imparato ad apprezzarne le ricchezze, così come a rendermi conto di quali siano i bisogni più sentiti 
dalla collettività che la abita; sono tante le azioni da intraprendere, sia coinvolgendo ancor più il 
Comune di Trieste, sia giovandosi del solido e costruttivo dialogo con la Regione. In particolare, 
accettando con gratitudine l’elezione a componente del Consiglio di questa Circoscrizione, mi sono 
impegnata ad ascoltare e a portare all'attenzione dei vertici tutte le idee, i problemi ed i progetti di 
chi vive e frequenta il carso. Quindi, accanto ai già rappresentati bisogni di sicurezza, tutela, 
recupero e valorizzazione dell'ambiente, del patrimonio storico-architettonico e della specifica 
identità e tradizione linguistico-culturale del carso, è mia priorità che l’amministrazione 
dell’altipiano si tenga al passo con i promettenti mutamenti del centro cittadino. In particolare credo 
che il rilancio della portualità e la rinnovata vocazione turistica di Trieste diano oggi all’entroterra 
maggiori possibilità di vedere accolte nuove e più ambiziose istanze: il rilancio di piccole imprese 
ed esercizi commerciali, l’implementazione dei servizi di trasporto urbano ed extraurbano, di quelli 
socio-assistenziali ed in generale – anche grazie al prezioso lavoro delle associazioni locali –  di 
quelli che realizzano un più ampio welfare di comunità. 


